

Auf hoher See unterwegs

Das ZIS Radstadt nahm an der mirno more Friedensflotte teil.

RADSTADT. Über 100 Schiffe, 13 davon mit Crews aus Salzburg, beteiligten sich an der heurigen Fahrt der mirno more Friedensflotte. Zum zweiten Mal durften vier Schüler des ZIS Radstadt, betreut von zwei Lehrerinnen und zwei Skippern, an diesem größten europäischen Segelsozialprojekt teilnehmen.

Einige Schüler sahen das Meer dabei zum ersten Mal. Sechs Tage lang segelten sie bei Sonnenschein auf der „Star Doris“ vor der dalmatischen Küste, anker-

ten in Buchten, schwammen und tauchten und trafen dabei immer wieder auf andere Crews. Gemeinsam wurde gegrillt, gelacht und gespielt. In der Marina Kastele bei Split trafen sich schließlich alle Schiffe. Mit vielen Aktivitäten und Darbietungen wurde dort gemeinsam das große Friedensfest gefeiert.

Während der gesamten Woche beteiligten sich die Kinder an allen Arbeiten an Bord und erlebten, was es heißt, ein Team zu sein. Das Vertrauen in die eigenen

Fähigkeiten nahm zu, das Verantwortungsbewusstsein eines jeden wurde gestärkt, friedliche Konfliktlösungen wurden trainiert und so wurden nebenbei auch etliche Vorurteile über Bord geworfen.

Ein Dank gilt den Sponsoren Lionsclub Schloss Höch und den Flachauer Bergbahnen, die dieses Projekt unterstützten.

Das Logbuch ist online abrufbar: www.friedensflotte.org/mirno-more-2016/projekte-september/zis-radstadt/logbuch.html



Christopher, Simon, Lucas und Andreas, Schüler des ZIS Radstadt, erlebten ein besonderes Segelabenteuer.

BILD: PRIVAT